

WT 25.8.22

## Orgelmusik in der Stadtkirche

**WEISSENBURG** - Am morgigen Freitag findet um 17 Uhr in der evangelischen Stadtkirche St. Andreas das inzwischen fünfte Konzert der ökumenischen Reihe „30 Minuten Orgelmusik“ statt.

Thomas Werner aus Gunzenhausen bietet dabei ein reines Bach-Programm mit zwei gewichtigen Werken ganz unterschiedlichen Charakters: zunächst die Trio-Sonate C-Dur mit ihren drei Sätzen in der Folge schnell-langsam-schnell, in denen die beiden Hände und das Pedal auf drei Ebenen spielerisch miteinander kommunizieren, beschreibt der Weissenburger Kirchenmusikdirektor Michael Haag.

Das folgende Werkpaar Praeludium und Fuge Es-Dur ist dagegen im prunkvoll-festlichen Praeludium und im polyphonen Stimmengewebe der Fuge in ganz anderem Sinne „typisch barock“: Im Nach- und Miteinander der drei Fugenthemen sehen viele Interpreten den Versuch Bachs, die Dreieinigkeit Gottes musikalisch darzustellen.

Der Eintritt zu diesen wie auch zu den noch folgenden „30 Minuten Orgelmusik“ am 2. September mit Dr. Thomas Stübinger in Heilig Kreuz und am 9. September mit Kirchenmusikdirektor Raimund Schächer in der Spitalkirche ist frei. wt